



PT WIJAYA KARYA (Persero) Tbk.

Press Release

Untuk disiarkan segera

Gubernur Provinsi Skikda Dukung Perluasan Pasar WIKA di Aljazair



Jakarta, 25 Oktober 2018 – Derfouf Hedjri selaku Gubernur Provinsi Skikda, Aljazair, bersama Safira Machrusah, Duta Besar Luar Biasa dan Berkuasa Penuh (LBBP) Indonesia untuk Negara Aljazair mengunjungi Kantor WIKA di Jakarta, Kamis (25/10). Derfouf turut didampingi oleh delegasi lain diantaranya Ketua Kadin Provinsi Biskra Khobzi Abdelmadjid, Ketua Kadin Provinsi Oum El Bouaghi Saim Hafedh, Ketua Kadin Saf-Saf-Skikda Hameni Kamel. Pada kesempatan tersebut, delegasi Aljazair disambut oleh Komisariss WIKA Eddy Kristanto jajaran direksi WIKA yaitu Danu Prijambodo dan Agung Budi Waskito bersama jajaran manajemen Perseroan.

Jl. D.I. Panjaitan Kav. 10
Jakarta 13340
Kotak Pos 4174/JKTJ

Contact Person :

Puspita Anggraeni
Sekretaris Perusahaan

Email : puspita@wikamail.id

Dalam sambutannya, Derfouf mengaku senang karena dapat berkunjung ke kantor WIKA. Menurutnya, pertemuan yang difasilitasi oleh Duta Besar LBBP Safira Machrusah ini merupakan langkah yang baik untuk penajakan kerjasama berikutnya antara WIKA sebagai BUMN Konstruksi Indonesia dan Aljazair.

Harapan serupa juga disampaikan oleh Duta Besar LBBP Safira Machrusah. Menurutnya, hubungan antara WIKA dan Aljazair yang selama ini telah terjalin bisa semakin erat. Kunjungan ini pun dapat membuka peluang bagi WIKA untuk masuk ke pasar infrastruktur di Provinsi Skikda.

Kehadiran Delegasi Aljazair ini semakin membangun optimisme Perseroan untuk memperluas pasar di Aljazair. Sejauh ini WIKA telah dikenal melalui karya-karyanya di sejumlah wilayah di Aljazair diantaranya proyek east west motorway project sepanjang 1000 km yang menghubungkan perbatasan Maroko hingga perbatasan Tunisia. Sementara itu, saat ini WIKA juga membangun hampir 5.350 unit rumah di kota Baraki, El Harrach, Ain Defla dan Khemis Miliana.

Menurut Direktur Utama WIKA Tumiyana, Provinsi Skikda mempunyai potensi besar dalam industri energi dan pengembangan infrastruktur. Sebagai bentuk dukungannya, WIKA menyatakan kesediaannya untuk mendukung dengan menawarkan berbagai produk unggulannya mulai dari railway, jalan, perumahan, hingga produk-produk energi ramah lingkungan. Selain itu, WIKA juga memperkenalkan produk inovasi teknologi Building



Information Modelling yang penerapannya telah mendapatkan pengakuan internasional lewat raihan penghargaan bergengsi Year in Infrastructure Award di London.

Jalan untuk mengembangkan bisnis di Aljazair kini semakin dipermudah seiring dengan dukungan dari pemerintah Indonesia melalui Indonesia Eximbank. WIKA dan Indonesia Eximbank sebelumnya telah menandatangani nota kesepahaman untuk skema dan fasilitas pembiayaan proyek-proyek infrastruktur di benua Afrika sehingga pembangunan proyek di Skikda nanti juga memungkinkan untuk melibatkan lembaga ekspor dan import dari Indonesia tersebut.

"Nama WIKA semakin di kenal di benua Afrika karena peran pentingnya dalam hubungan kerjasama Indonesia dan negara-negara di benua Afrika. Harapannya WIKA dapat menghasilkan karya-karya terbaik dan menjadi wajah keunggulan infrastruktur Indonesia di mata negara-negara di Afrika," tutup Tumiyana.

Abang Johari Dukung Wika Bangun Infrastruktur Sarawak, Malaysia Selain dari benua Afrika

WIKA juga berpeluang untuk semakin mengembangkan bisnisnya di Malaysia setelah Ketua Menteri Sarawak Abang Abdul Rahman Zohari Abang Openg (Abang Johari) menyampaikan kesan positifnya terhadap PT WIJAYA KARYA (Persero) Tbk. (WIKA) sebagai BUMN Konstruksi yang berkontribusi dalam pembangunan di Sarawak, Malaysia. Setelah dipercaya untuk membangun Limbang Bridge yang akan menjadi salah satu ikon kota tersebut, kini WIKA bersama perusahaan konstruksi Malaysia Brooke Dockyard Engineering & Works Corporation menyepakati kerjasama untuk memanfaatkan berbagai peluang yang ada di Sarawak.

Kerjasama tersebut dicapai melalui nota kesepahaman yang ditandatangani oleh Direktur Operasi WIKA Destiawan Soewardjono dan Chairman Brooke Dockyard Datuk Abang Haji Abdul Karim. Kerjasama kedua perusahaan kemudian mendapat dukungan dari Ketua Menteri Abdul Johari, Wakil Ketua Menteri Sarawak Datuk Amar Awang Tengah bin Ali Hasan, Konsul Jenderal RI di Kuching, Malaysia Yonny Tri Prayitno yang ditunjukkan pada pertemuan yang diselenggarakan dalam rangkaian pameran dagang terbesar di Indonesia berskala dunia Trade Expo Indonesia 2018. Hadir pada kesempatan tersebut GM Luar Negeri WIKA Yulianto beserta jajaran manajemen Perseroan.

Abang Johari menambahkan bahwa Sarawak akan terus membangun infrastrukturnya dalam dua tahun ke depan dan untuk itu, negara bagian dengan julukan Tanah Rangkong tersebut membutuhkan keterlibatan

WIKA. Abang Johari berharap semoga kerjasama ini dapat berlangsung baik dan menjadi cerminan kerjasama bilateral Indonesia dan Malaysia.

Sejalan dengan Abang Johari, Konsul Jenderal RI di Kuching, Malaysia Yonny Tri Prayitno menyampaikan bahwa kerjasama ini merupakan momentum yang baik dan menyampaikan komitmennya untuk mengawal serta mendorong munculnya kerjasama-kerjasama lain yang akan terjalin di kemudian hari.

Sementara itu, bagi Direktur Operasi WIKA Destiawan, kerjasama ini menjadi langkah strategis bagi Perseroan mengingat banyaknya peluang yang bisa dikerjasamakan dengan Brooke Dockyard. Pembangunan Limbang Bridge dinilai menjadi pengalaman yang baik dalam kerjasama kedua perusahaan dan dukungan yang diberikan oleh Pemerintah Indonesia dan Malaysia akan semakin mempermudah WIKA untuk terlibat dalam pembangunan di negara tetangga tersebut.